



日章学園九州国際高等学校校長便り 卯月
 建学の精神：道義に徹し、実利を図り、勤労を愛す
 学園スローガン： **自分を磨け**
 学校教育目標：国際的視野と人間性豊かな心を持ち、自ら学び考え、自己の課題を解決できる生徒を育成する。
 令和6年(2024年)4月12日(金) 校長 屋田伸仁



入学
 おめでとうございます

自己成長



4月12日は入学式と留学生の入校式がありました。新入生の皆さん、えびの市へようこそ。えびの市は周囲を霧島連山の高い山々に囲まれ、中央に川内川が流れる山紫水明の地であり、人情味豊かなまちです。落ち着いて静かに勉学に専念できる絶好の場所です。本校の特色ある教育活動をいくつか紹介します。一つめは、留学生と学ぶ**国際交流活動**。二つめは、**いのちの教育**で保護犬**ニッチー**と**ドッグラン**の活用、三つめは、学校も個室寮もすべてに**Wi-Fi**完備で、**ICT教育**の充実があります。さて、皆さんに日章学園の**建学の精神**を通してがんばってほしいことを伝えます。



道義に徹する

道義に徹するとは、自分の志を貫くということです。皆さんには、この学校でぜひ実現したい夢や目標があると思います。しかし、寮生は初めての寮生活で親元を離れ、時にはさみしい思いもするでしょう。勉学が思うようにいかず、苦しいこともあるでしょう。我慢しなければならない時もあります。自分の志を持ち続けられる人が困難や苦勞を乗り越えられます。**自分の夢や目標を常に見失わないようにしてください。**



実利を図る

実利を図るとは、成果を出すということです。今年の学園スローガンは「**自分を磨け**」です。自分を磨いて、目標を達成しましょう。たとえば、早寝、早起き、朝ごはんを生活リズムを整える。毎日登校して皆勤賞を目指す。英語検定、漢字検定、中国語検定等の検定や資格を取得する等。**ぜひ、自らチャレンジして、いろんなことができるようになってください。**



勤労を愛する

勤労を愛するとは、思いやりの心でボランティア活動をすることです。本校はえびの市社会福祉協議会のボランティア協力校に指定されています。高齢者施設の慰問活動、街頭共同募金活動や京町温泉マラソンの給水ボランティア、ドッグランのイベントスタッフ等、**さまざまなボランティア活動を通して、自分の内面を磨いたり、コミュニケーション能力を高めたりしてください。**



伏竜鳳雛



春は、英語で **Spring** スプリングといいます。スプリングはバネの意味もあります。バネのように、下から飛び上がる。何が飛び上がるかということ、土の下から、草木の芽や虫が飛び出すというイメージです。また、スプリングは温泉の意味もあります。温泉も地下から湧き出していますね。春は今から飛び出したり、飛び上がったりのイメージです。しかし、まだ、飛び上がるのをじっと待っている生き物があります。**伏竜鳳雛**です。読み方は、「**ふくりょうほうすう**」です。伏すとは、池や地に隠れて、潜んでいて、飛び上がるチャンスをじっとうかがっているのです。鳳雛は鳳凰のヒナです。ヒナは、まだ飛べません。竜も鳳凰も霊獣で、今はくすぶっていますが、やがて才能を開花させ、大活躍するというイメージの言葉です。伏竜は**三国志**の重要な場面に出てくる**諸葛孔明**を表しています。皆さんは、今、**伏竜鳳雛**の状態です。だれもが、未来の活躍の可能性をもっています。今は、将来に向けて自分を磨く大切な時期です。今年の学園スローガンは、「**自分を磨け**」です。自分を磨いて、**自己成長**してください。今年は、辰年でもあり、皆さんのこれからの活躍に期待を込めて、「**伏竜鳳雛**」を今年度の学校だよりの題字にしました。

